

# Im Visier: Erwin Kessler vom «VgT»

Legitim oder militant: Der Tierschützer nimmt Stellung

**Seit bald 20 Jahren kämpft Erwin Kessler mit seinem Verein gegen Tierfabriken «VgT» gegen die Tierquälerei an.**

bol- Der «VgT», der heute über 30'000 Mitglieder zählt, macht in seinem Magazin «VgT-Nachrichten» und auf seinem Internetauftritt regelmässig auf Missstände in der Tierhaltung aufmerksam.

**Im Visier**

**Erwin Kessler**

Die geltenden Tierschutzbestimmungen der Schweiz gehen dem «VgT»-Präsidenten Kessler, der als engagierter Kämpfer gegen das jüdische Ritual des Schächtens gilt,

deutlich zu wenig weit. Aufgrund einer Vielzahl juristischer Prozesse, in die Kessler verwickelt war und ist, gilt der «VgT»-Präsident in weiten Teilen der Bevölkerung als militant. Wir nehmen Erwin Kessler ins Visier und fragen ihn, wie weit seine Vereinsmitglieder gehen und wo die Grenzen der Legitimität liegen.

ØÜVÙÒVZWPÖÁ†ÔPÙVÒÀÙÒÒÒ

# Im Visier

## Erwin Kessler

Gibt es «VgT»-Mitglieder, die im Namen des Tierschutzes zu Mitteln wie anonymen (Droh-) Briefen oder nächtlichen Anrufen greifen?

Der «VgT» hat rund 30'000 Mitglieder. Ich habe keine Kontrolle und kein Wissen, was alle machen. Drohungen würde ich nicht gutheissen. Hingegen ist es möglich, dass sich Leser unserer Zeitschrift und Website – das sind nicht nur Mitglieder des «VgT» – ihrer verständlichen Wut gegen Tierquäler mit einem Telefonanruf Luft machen. Mir ist eine Frau bekannt, welche den laut **Blick** «schlimmsten Tierquäler der Schweiz», Ulrich Kesselring angerufen hat (nicht nachts), um ihre Abscheu auszudrücken. Hierauf wurde die Frau von Kesselring mehrere Wochen lang Tag und Nacht mit Telefonanrufen belästigt. (...) Frage: Warum kümmert sich Ihre Zeitung darum, ob vielleicht einzelne Tierquäler «belästigt» werden, aber nie um die noch seelisch gesunden Menschen, welche das Masseneleid der Nutztiere nicht einfach egoistisch und kaltherzig übergehen und durch Fleischkonsum unterstützen, sondern mitleiden? In welchem Verhältnis sehen Sie das lebenslängliche KZ-Elend der Tiere zu einer nächtlichen telefonischen Störung der Täter?

*Dr. Erwin Kessler ist Präsident des Vereins gegen Tierfabriken «VgT». Er hat uns aus Sicherheitsgründen gebeten, kein Foto zu veröffentlichen.*